

Isar-Loisachbote

Datum: 11. Dezember 2025



Goldzauber im Hollerhaus

Noch bis 21. Dezember ist die Ausstellung „Goldzauber“ im Hollerhaus in Irschenhausen zu sehen. Ausgestellt werden Schmuckstücke, laut Pressemitteilung inspiriert vom „Zauber des Orients“ der jungen Designerinnen Laura Maria Stöckl (Foto rechts) und Sonia Bönisch sowie Gemälde von Helga Kallweit. Geöffnet ist jeweils am Samstag und Sonntag von 14 bis 18 Uhr sowie nach persönlicher Vereinbarung unter Telefon 0 81 78/44 08.

Foto: Veranstalter